

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711039 - MUHAMAD FAISHAL SUCAHYO PRABOWO

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	lha sarung tangannya gimana de? sampai akhir cuman 1 sarung tangan. desinfeksi ga cukup dengan 2 kali usap ya. ga pasang duk. pasang spekulum, tangan kiri membantu membuka vulva ya. desinfeksi dulu. ga pasang coenam portio. pengarah sondenya apa? ga withdrawl. ga lepas spekulum setelah pemasangan
ANC	anamnesis nya minimalis banget dek. vital sign tidak memeriksa suhu. tidak melakukan pemeriksaan antropometri. itu apa yang diraba2? bisa ya leopold kalau usia kehamilan masih kecil banget? sudah teraba puka puki dan dst? tidak melakukan pemeriksaan penunjang, tidak diagnosis, tapi langsung edukasi :( edukasi tidak tepat.
IMUNISASI	Ax tykan ttg riw kelahiran, serta reaksi imunisasi sebelumnya. Hitungan anak 2 bulan itu tepat setelah 2 bulan ya (60 hari) sampai 89 hari. shg 6 mgg blm 2 bln ya. Siapkan vaksin, lihat kelayakannya, brp kebutuhan dosis BCG? jgn lupa didesinfeksi ya. Lokasinya bukan ditangan kiri ya. Dan minta bantuan ibu untuk memfiksasi. Untuk kunjungan selanjutnya diberikan Pentabio, BCG dan polio, apa BCG diulang lagi?
IPM 1	Banyak ragu-ragu. Lepas handscoon 2x. Tidak pasang duk steril. Cara memasukkan spekulum keliru, tangan kiri seharusnya membantu menyibak labia mayora. Ujung spekulum kurang masuk. Tidak bs membedakan fornix dan servix. Tidak sempat mengambil swab vagina krn lama mengambil keputusan.
IPM 2	kalau masih bisa di ekstremitas cek nadi gak perlu di kerjakan di leher ya dik. adeknya kan rewel to, kok cek suhu di rektal. kan ini 1.5 tahun, masih bs di aksiler, kok yang dikerjakan malah reflek pada bayi ya? moro? belajar lagi ya...menyerah tdk melanjutkan stasion.
IPM 3	anamnesis tidk lengkap , pemeriksaan fisik tidka lengkap, diagnosa salah, kok nyerah duluan (belajar lagi tentang diare ya, semoga dimudahkan Allah)
IPM 4	sebenarnya anamnesis sudah mampu menggali keluhan dan stressor namun untuk keluhan bisa didetilkan, misal sifat tidak bisa tidurnya apa sulit berangkat tidur atau terbangun, keluhan serupa udah pernah atau belum, memburuk jika, apa ada pengaruh dg minum ctm, edukasinya masih kurang karena waktunya tinggal dikit, diagnosis nya mungkin clinical reasoningnya bisa lebih dipertajam.
KONSELING KB	Anamnesis yang dilakukan masih kurang (tanyakan tentang efek penggunaan metode kontrasepsi sebelumnya, penyakit yang diderita), penjelasan mengenai metode KB kurang lengkap (terangkan mengenai keunggulan dan efek yang biasanya terjadi), penjelasan mengenai efek pemasangan IUD kurang tepat (ada demam), berapa jangka waktu pemakaian iud? apa benar 1 tahun?, belum memastikan pemahaman dan kesiapan pasien utk memkai kontrasepsi yang dipilih, efek pemakaian metode KB sebelumnya sangat penting ditanyakan karena dipakai sebagai acuan pemilihan metode selanjutnya (misal ad gangg hormonal spt jerawat, pusing yg jangan dianjurkan utk pake yg hormonal)

PPN	diagnosis kurang tepat, pembukaan 10 bukan kala1 fase aktif, penyebutan diagnosis dari G..P..A.. UK...minggu inpartu kala...; pakaian bagian bawah pasien, minta saja pasien yg membuka, jangan dibuka tanpa minta ijin; persiapan alat tolong disebutkan dan disiapkan ya; toilet vulva lakukan juga; posisi pasien bagaimana tolong dijelaskan bagaimana; jika mau memimpin persalinan, pasien dipimpin jangan diam saja dan hanya menunggu bayi keluar dr vagina; putar paksi itu ditunggu jangan kepala bayi diputar; jepit plasenta cukup dg 2 klem saja, jangan 3; kala 3 dan seterusnya tidak dilakukan karena lupa; mohon belajar dan latihan mandiri
RESUSITASI NEONATUS	Cara melakukan resusitasi tidak tepat, BACA dan LATIHAN dengan lebih banyak lagi,
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	kurang tanggap dan cekatan
SIRKUMSISI	Sudah cukup baik, hanya saja manajemen waktunya ya...